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 上 北 沢 ⼩ 学 校 P T A 

  会⻑       ⼩林 真奈美 

 開催⽇時︓2022年9⽉14⽇(⽔) 
 場  所︓ランチルーム 

       

 １．会⻑あいさつ 
  今年の夏こそ︕と準備を進めていた盆踊りも残念ながら中⽌となってしまい、まだまだコロナの影 
 響を受けた夏休みでしたが、その中でも6年⽣が⽇光に⾏くことが出来て本当によかったと思ってい 
 ます。先⽣⽅には感謝申し上げます。 
  学校⾏事はもちろんですが、普段の学校⽣活もコロナの影響をあまり受けない2学期であってほし 
 いと思っています。 
  さて、今⽇の運営委員会は、11⽉の臨時総会で会員の皆さまに議題として提⽰いたします新しい 
 PTAのかたち、選出⽅法について、運営委員会のみなさんと意⾒交換をしたいと思っています。いつ 
 もの運営委員会とは違い、⾃由に気軽に意⾒を交わせる場にしたいと思っておりますので、よろしく 
 お願いいたします。 

 ２．校⻑先⽣あいさつ 
  皆さんおはようございます。こうやってまた久々お会いできて本当に嬉しい限りです。また対⾯で 
 できるということは本当にいいことだなと思っています。 
  新型コロナですが、昨年の9⽉1⽇の感染者が東京都で3,176⼈だったんです。今年の9⽉1⽇の感染者 
 が14,451⼈。だけど、昨年は9⽉1、2⽇と全員が登校したあと、その次の週から分散登校になっていま 
 す。約4倍感染者が多い中、こうやって通常通り再開できているのは、オミクロン株が、それほど重症 
 化しないこともありますが、やはり我々がウィズコロナの⽣活にある程度慣れてきた部分と、登校が 
 ⼼配なご家庭はオンラインで学習できる環境が整ったということもあると思っています。今、東京都 
 でみると、感染者は減少傾向にはありますが、逆に区内の学級閉鎖の数は徐々に増えてきています。 
 学校としても感染者の数でいうととても安⼼できる状況ではありませんので、今後の⾏事等はコロナ 
 の動向を⾒ながら慎重にやっていかざるを得ないと思っております。 
  10⽉11、12⽇には川場の移動教室があります。5年⽣が全員が元気で⾏けるといいです。それから 
 10⽉末には運動会もあります。こちらも保護者の皆様が楽しみにしている、⼦ども達もすごく張り 
 切っているところですので、なんとかしっかりと運営ができればと思っています。 
  ウィズコロナの２学期、どうぞよろしくお願いいたします。 

 1 



 ３．活動報告・今後の予定・報告事項 

 【交通校外︓交通安全】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉ 通学路マップ配布 
 ●  6⽉ 世⽥⾕区地域安全まちづくり区⺠活動⽀援助成申請 
       みんなで学ぶPTA 校外分科会出席（zoom） 
       校区内安全マップ作成 
 ●  7⽉ 校区内安全マップ作成、配布 
 ●         上北沢駅前交番、成城警察署へ防犯パトロール強化の要望書提出 
 ●  9⽉    始業式旗持ち 
 ●  各⽉ 地域防犯パトロールの当番学年へアナウンス 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  10⽉ 防犯ゼロの⽇ 登校時旗持ち 
 ●  11⽉ 第5ブロック地域合同研修会（開催未定） 
       成城警察署管内 地域環境連絡協議会 情報交換会（開催未定） 
 ●  1⽉ 烏⼭地域⻘少年地区委員会合同研修会（開催未定） 
          第5ブロック校外勉強会（開催未定） 

 【交通校外︓地域交流・安全防災チーム】 
 ❖  こどもをまもろう110番 
 ＜活動報告＞ 
 ●  9⽉ 協⼒者への継続確認（お⼿紙郵送） 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  11⽉ 交換希望者へプレート・ステッカーを配布 

 ❖  otta 
 ＜今後の予定＞ 
 ●  11⽉ 基地局設置協⼒者へあいさつ 

 ❖  運動会 
 ＜活動予定＞ 
 ●  10⽉ 運動会パトロール 

 ❖  ⻘少年上北沢地区 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉ 総会・委嘱状交付式 出席 
 ●  6⽉ 上北沢地区委員会全体会（第1回）書⾯開催 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  9⽉ 避難所運営訓練 
 ●  9⽉ 上北沢地区委員会全体会（第2回） 
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 【イベント】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  6⽉1⽇ ⻘少年上北沢地区理事会 出席＠まちづくりセンター 

 →⼦供まつり・中学⽣との意⾒交換会について協議 
 ●  6⽉15⽇ ⻘少年上北沢地区全体会 出席＠まちづくりセンター 

 →⼦どもまつり中⽌ 
 ●  7⽉14⽇ 夏祭りサブリーダー顔合わせ＆ミーティング 

 →夏祭り中⽌につき会議中⽌ 
 ●  7⽉16⽇ ⼦どもまつり→中⽌ 
 ●  8⽉20⽇21⽇ 夏祭り→中⽌ 
 ●  9⽉3⽇ ⾵太郎フェスティバル2022第1回⼤⼈実⾏委員会＠上北沢区⺠センター 

 ①今年度の実施形式について 
 ②実⾏委員会の⽬的の確認、役員選出 
 ③当⽇の役割・今後の予定確認 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  9⽉14⽇ ⻘少年上北沢地区理事会＠まちづくりセンター 
 ●  9⽉28⽇ ⻘少年上北沢地区全体会＠まちづくりセンター 
 ●  11⽉  3⽇ 松沢病院ウォークラリー 
 ●  11⽉19⽇ ⾵太郎フェスティバル2022 第2回⼤⼈実⾏委員会＠上北沢区⺠センター 
 ●  11⽉27⽇ ⾵太郎フェスティバル2022 開催＠上北沢区⺠センター、上北沢児童館 
 ●  12⽉  3⽇ ドッジボール⼤会 
 ●  12⽉10⽇ ⾵太郎フェスティバル2022 第3回⼤⼈実⾏委員会＠上北沢区⺠センター 

 【⼿作り広場】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉ 世⽥⾕区地域の絆推進事業補助⾦申請 
 ●  6⽉ 補助⾦受け取りのため昭和信⾦に団体⼝座開設 
 ●  8⽉ 世⽥⾕区地域の絆推進事業補助⾦交付決定通知受取→振込申請 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  9⽉〜10⽉ 開催準備 
 ●  11⽉ ⼿作り広場開催と後⽇改めて全体会かアンケートで団体ごとに意⾒吸い上げ 
 ●  12⽉ 世⽥⾕区地域の絆推進事業の事業報告、会計報告作成、提出 

   ＜報告事項＞ 
 ●  開催するかしないか最終決定は9⽉末に。今のところ開催予定 
 ●  ⾬天決⾏することにしました。校庭でやる予定ですが、⾬天時でもコリドーと体育館、いちょう 

 ホールに無理なく分散できる⾒込み 
 ●  参加団体追加、ガールスカウト。これで9団体＋PTAブース 
 ●  校内展⽰を⾏います。児童向けのイベントアピール。10⽉13⽇から18⽇いちょうホール 
 ●  相変わらずサポーターの応募が少ない状況 
 ●  5、6年⽣にも簡単なお⼿伝いを頼む予定。お⼿紙でボランティアを募集 
 ●  放送委員会に、昼放送にて校内展⽰と⼿作り広場の案内を依頼予定。当⽇イベント中の放送も 
   有志にお願いしたい 

 【世⼩P・5ブロック】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  7⽉15⽇ 教育条件整備要望書提出 
 ●  7⽉15⽇ 5ブロック会 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  10⽉25⽇ 5ブロック会 
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 【世⼩P常任理事校役員】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉30⽇ みんなで学ぶPTA 会⻑会 
 ●  6⽉  7⽇ ブロック研修会 
 ●  6⽉10⽇ 役員会 
 ●  6⽉13⽇ みんなで学ぶPTA 会⻑会 
 ●  6⽉20⽇ 常任委員会 
 ●  6⽉22⽇ 世⼩Pバレーボール説明会 
 ●  7⽉  7⽇ 第1回理事会 
 ●  8⽉30⽇ 教育条件要望書 5ブロック取りまとめ 
 ●  9⽉  5⽇ 役員ミーティング 
 ●  9⽉  6⽇ ブロック研修会 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  9⽉22⽇ 第2回常任理事会 
 ●  11⽉28⽇ 第3回役員会 
 ●  12⽉15⽇ 第3回常任理事会 

 【おやじの会】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉ おやじの会 総会 
 ●  6⽉ ソフトボール⼤会参加→中⽌ 
 ●  8⽉ 盆踊り 町会イベント模擬店参加→中⽌ 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  9⽉17⽇ 避難所運営訓練 
 ●  9⽉23⽇ おやキャン→中⽌ 
 ●  10⽉29⽇ 上⼩運動会 
 ●  11⽉27⽇ ⾵太郎フェスティバル 
 ●  ⽇程未定 ⽕の⽤⼼ 

 【バレーボール】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  6⽉19⽇ 審判講習会、第2回キャプテン会議 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  10⽉23⽇ 第5ブロックバレーボール⼤会 
 ●  12⽉  3⽇ 第36回 世⼩Pバレーボール⼤会 
   
 【広報誌教職員紹介号】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  6⽉7⽇ 発⾏ 

 【クラス連絡係】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  6⽉7⽉ 1学期保護者会にて連絡事項伝達 

 【ベルマーク】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉6⽉ ベルマーク活動説明会→コロナにより開催中⽌ 
 ●  5⽉6⽉ ベルマーク、カートリッジ作業（3回） 
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 【卒業対策】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  7⽉9⽇ 卒対だよりNo.1（メールアドレス登録のお願い）印刷・配布 
 ●  9⽉5⽇ 銀⾏⼝座開設（昭和信⽤⾦庫） 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  9⽉  卒対だよりNo.2（卒業アルバム代⾦⼊⾦のお願い）配布 
 ●  10⽉ コサージュ・証書ホルダー発注、記念品選定 

 【役員共通】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  6⽉ PTA総会（書⾯開催） 
 ●  随時 役員会 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  随時 役員会 

 【会⻑】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉ 世⼩P総会 ⇒書⾯開催 
 ●  5⽉21⽇ 第1回上北沢児童館地域懇談会  
 ●  5⽉27⽇ ⻘少年委員会 5ブロック交通校外にかかわる⽅懇談会 
 ●  5⽉27⽇ 福⾳寮事業説明会 
 ●  6⽉13⽇ 「みんなで学ぶPTA」会⻑分科会 
 ●  6⽉15⽇ 新BOP第1回連絡協議会 
 ●  6⽉20⽇ 世⼩P第1回常任理事会 
 ●  7⽉  7⽇ 世⼩P第1回理事会 
 ●  7⽉15⽇ 5ブロック会 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  9⽉ 世⼩P第2回常任理事会 
 ●  10⽉ 5ブロック会 
 ●  10⽉ ⼭⾕稲荷神社祭 
 ●  11⽉ みどりの学び舎学校協議会 

 【副会⻑】 
 ●  5⽉ 活き活き講座⼿伝い＠上北沢区⺠センター運営協議会 
 ●  6⽉ 活き活き講座⼿伝い＠上北沢区⺠センター運営協議会 
 ●  9⽉ 臨時総会、運営委員会＠上北沢区⺠センター運営協議会 

 【書記・庶務】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉ 新BOP連絡協議会 担当変更のため不参加 

 ＜連絡事項＞ 
 新BOP連絡協議会の出席について、担当が会⻑・副会⻑（会議運営・庶務）へ変更。次回についても 
 会⻑もしくは担当副会⻑が出席予定。 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  10⽉ スマイルPTA改定 
 ●  随時 関連団体（スポーツ少年団など）との連絡 
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 【会計】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  6⽉ PTA保険 打合せ・契約⼿続き 
 ●  7⽉ PTA会費納⼊のお願いの⼿紙 配布 
 ●  9⽉ PTA会費納⼊のお⼿紙（再） 配布 

 【データ管理︓名簿管理】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  6⽉ 会員向け「上北沢⼩学校PTA会員番号・サークルスクエア登録状況について」配布 
 ●  随時 会員名簿管理、お問合せフォームの管理・対応、PTAメールの管理・対応、CS管理・対応 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  随時 会員名簿管理、お問合せフォームの管理・対応、PTAメールの管理・対応、CS管理・対応 

 【データ管理︓リクルート】 
 ＜活動報告＞ 
 ●  5⽉上旬 ⼦どもまつりサポーター募集CS申込フォーム作成（7⽉実施予定→中⽌） 
 ●  5⽉上旬 盆踊りサポーター募集CS申込フォーム作成（8⽉実施予定→中⽌） 
 ●  5⽉中旬 ドッジボール⼤会サポーター募集CS申込フォーム作成 
 ●  8⽉下旬 始業式旗持サポーター募集CS申込フォーム（アンケート機能使⽤）作成、メール配信 
 ●  随時   応募者情報管理、応募者への必要事項連絡、名簿作成、Gmailお問合せ対応、PTA会員への 

 メール配信等 
     ※CS＝サークルスクエア 

 ＜今後の予定＞ 
 ●  11⽉頃〜 次年度本部スタッフ募集準備 
 ●  随時   応募者情報管理、応募者への必要事項連絡、名簿作成、Gmailお問合せ対応、 

 PTA会員へのメール配信等 

    
    ４．今後のPTA本部スタッフの選出⽅法について 
  ⼩林会⻑より、今後のPTA本部スタッフの選出⽅法、サポーター選出⽅法（案）について説明があ 
 りました。 
  会則（案）についても説明があり、意⾒交換を⾏いました。 
  会則や、本部スタッフ、サポーターの選出⽅法が⼤きく変わるのを機に、「スマイルPTA」も改訂 
 します。新1年⽣の保護者の⽅にもPTAの活動内容が分かりやすく、⼿を挙げやすく、参加しやすい 
 内容にしたいと考えております。 
  選出⽅法や会則については次回の運営委員会にて承認を得て、臨時総会へ上程する予定です。 

 補⾜ 

 ●  サブリーダーをなくして活動を細分化し、サポーターとして参加しやすくする。 
 ●  運動会での活動はPTA会員でない⽅も含めて募集する。 
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 運営委員会にて出た意⾒、質問 
 Q︓  くじ免除の証明になるネームプレートに貼るシールだが、卒業式の時にネームプレートごと返 

 すことになっている。どのように証明するか。⾃⼰申告だったらシールはそもそもいらないので 
 はないか。下の⼦の⼊学時、⼊会の際に書いてもらうだけで良いのでは。 

 A︓  ネームプレートは卒業の際に防犯上の観点から返却をお願いしていることを踏まえ、シールの 
 配布はしない⽅向で検討します。 

 Q︓  サポーターが集まらず、中⽌になった活動があった場合、そのリーダーはその後どうするの 
 か。 

 A︓  運営委員会等担当の会議には参加する必要があります。他のリーダーのサポートなどについて 
 は役員からお願いすることはありませんが、時間が許す限りサポーター等でPTA活動に参加して 
 もらえるとありがたいです。 

 Q︓  必須役職の⼀つ「リクルート」という名称は何をする活動か分かりにくい。くじ引きに関わる 
 ので役選とかの⽅が分かりやすい。 

 A︓  くじ引きということだけで⾒ると「リクルート」という⾔葉は合わないかもしれないが、くじ 
 を引くより前に、皆さんにエントリーをしてもらうことに重点を置きたいので、「メンバー募 
 集」という意味では合っているのではないでしょうか。あと少ししか時間はありませんが、リー 
 ダー名については案を募集して考えていけたらと思います。 

    ５．副校⻑先⽣あいさつ 
  ⻑時間にわたり、細かい所まで練っていただいて、ここにいる皆さんは改⾰の本当の趣旨がとても 
 よく理解出来ていてのことと思います。多くのPTAの皆さんにもそれが浸透することを願ってやみま 
 せん。 
  先ほども⾔ってくださったように、皆で楽しい、参加したくなるようなPTAを⽬指してるのは、何 
 ⼗年前からも同じ思いでやってきてはいるところです。今回のように思い切って、改⾰というと1歩 
 踏み出すのは難しいと思います。皆さんのお⼒でここまで来たのは私は本当に素晴らしいな、と思っ 
 て感動しているところです。 
  本⽇はどうもありがとうございました。 

    ６．次回の運営委員会⽇程 

  次回の運営委員会（臨時）は10⽉8⽇（⼟）に書⾯にて開催する予定です。 

 7 


